

# DELIK HUKUM

## Himbauan Babinsa Ceper Dimusim Kemarau Saat Ini, Katanya Danramil Begini

Budiyanta - [KLATEN.DELIKHUKUM.ID](http://KLATEN.DELIKHUKUM.ID)

Oct 13, 2023 - 11:27



*Himbauan Babinsa Ceper Dimusim Kemarau Saat Ini*

KLATEN - Serda Suparman yang merupakan Babinsa Desa Srebegan Koramil 23 Ceper [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) bersama Ketua RT Desa binaan melakukan himbauan kepada warga terkait dengan larangan pembuangan dan pembakaran sampah sembarangan di musim kemarau. Himbauan tersebut dilakukan RT 10/05 Desa Srebegan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, (13/10/2023).

Babinsa Serda Suparman mengatakan bahwa kegiatan ini diadakan sebagai langkah pencegahan untuk mengurangi risiko kebakaran, terutama di saat musim kemarau yang sangat rawan terhadap percikan api. Selain itu, himbauan ini juga bertujuan untuk menjaga kebersihan dan kenyamanan lingkungan serta menjaga kesehatan.

“Kami mengajak warga untuk tidak membuang dan membakar sampah sembarangan, terlebih di musim kemarau ini. Hal ini sangat penting untuk mengantisipasi terjadinya kebakaran dan menjaga kesehatan lingkungan kita,” ucap Serda Suparman.

Babinsa Serda Suparman menambahkan bahwa kegiatan ini juga untuk meningkatkan kesadaran warga tentang kesehatan lingkungan dan kebersamaan dalam menjaga lingkungan Desa Srebegan.

Sementara itu, Sugeng Ketua RT 10/05 Desa Srebegan juga berharap warga dapat bekerja sama untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tidak membakar sampah sembarangan agar Desa Srebegan tetap aman dan nyaman.

Dikonfirmasi terpisah, Danramil 23/Ceper Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi mengatakan bahwa apa yang dilakukan Babinsa terkait himbauan tersebut menekankan pentingnya untuk tidak membuang dan membakar sampah sembarangan di musim kemarau.

“Ini adalah langkah proaktif yang dilakukan Babinsa untuk meningkatkan kesadaran warga akan bahaya kebakaran dan dampak negatif dari kebiasaan buruk membuang serta membakar sampah sembarangan,” pungkas Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi. (Red)